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Anfrage Fraktion ANF0014/2021 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Stadtverordnetenversammlung 23.03.2021 

 
 
 
Einreicher: Fraktion CDU 
 
Betreff: Nutzung der Sporthalle am Puschkin-Gymnasium 
 
Grund der Anfrage:  
 
Mehrere Sportvereine aus der Stadt Hennigsdorf äußerten in den vergangenen Wochen ihre 
Besorgnis, dass ihre bisherige Trainingsstätte in der kleinen Sporthalle im Puschkin-
Gymnasium mittelfristig für den Trainingsbetrieb nicht mehr zur Verfügung stehen könnte, da 
der Landkreis Oberhavel eine Umnutzung der kleinen Sporthalle in Erwägung ziehe. 
 
 
Anfrage:   
 

1. Wie viele Sportvereine nutzen derzeit die kleine Sporthalle als Trainingsstätte? 
2. Sind der Stadt Hennigsdorf konkrete Planungen des Landkreises (auch hinsichtlich 

eines Zeitpunkts) bezüglich einer Umnutzung der kleinen Sporthalle bekannt? 
 

Wenn, ja: 
 

3. Hat die Stadt Hennigsdorf mit den betroffenen Sportvereinen schon über 
Perspektiven gesprochen, wie für den Fall, dass die kleine Sporthalle nicht mehr 
genutzt werden könnte, der Trainingsbetrieb aufrechterhalten werden kann? 

4. Gibt es in den vorhandenen Sportstätten/-hallen der Stadt Hennigsdorf noch 
Nutzungsmöglichkeiten für die betroffenen Vereine? 

5. Wie ist die voraussichtliche Auslastung der Stadtsporthalle nach Abschluss der 
Sanierungsarbeiten? 

6. Wäre eine Nutzung des Vereinsraums oder des Eventraums in der sanierten 
Stadtsporthalle für Trainingszwecke kleinerer Sportgruppen möglich? 

 
 
Hennigsdorf, 15.03.2021 
 
 
 

gez. Scheeren 
Vorsitzender  

der Fraktion CDU 
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